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中里光夫区議の新年からの宣伝計画

いよいよ選挙の年、元旦から元気に宣伝をします。
ぜひご参加ください。

通常の駅頭宣伝も、全駅（１２駅）制覇でがんばります。

朝は７：３０〜８：３０　夕方は５：００〜６：００です。

１月　４日（火）朝　豪徳寺駅

１月　６日（木）朝　松原駅

１月　７日（金）朝　新代田駅

１月１１日（火）朝　下高井戸駅

１月１３日（木）朝　梅ヶ丘駅

１月１４日（金）朝　下北沢駅

１月１日（元旦）初詣宣伝　・・　神社の前でチラシを配ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　大きな音は出しません。

　　　　　午前１０時〜　北沢八幡前

　　　　　午前１０時３０分〜　代田八幡前

　　　　　午前１１時〜　菅原神社前

１月１７日（月）朝　上北沢駅

１月１８日（火）朝　代田橋駅

１月２０日（木）朝　世田谷代田駅

１月２１日（金）朝　池ノ上駅

１月２４日（月）朝　宮坂駅

１月２４日（月）夕方　東松原駅

１月２５日（火）朝　下高井戸駅

１月２７日（木）朝　豪徳寺駅

１月２８日（金）朝　下北沢駅

１月３１日（月）朝　桜上水駅
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下北沢線路街が人気スポットに 
　下北沢駅周辺の小田急線跡地は「下北沢
線路街」としてすっかり人気スポットにな
りました。区民が管理する緑の「はらっ
ぱ」、若者の挑戦を支援する家賃を抑えた
小さな商店、認可保育園、温泉旅館まであ
り、ドラマのロケ地としても評判になりま
した。週末には多くの人でにぎわいます。 

歩行者の安全確保を 
　鉄道の線路だったところは緑道となり、
多くの人が行き交っています。しかし、も
と踏切だったところは踏切が撤去され、自
動車の一時停止もなく通り過ぎるところを
歩行者が横断するようになりました。地域
の住民のみなさんから、安全確保のため
に、踏切だったところに横断歩道の設置を
求める声が上がりました。住民のみなさん
と共に、区や警察への申し入れ、都議会や
区議会での質問を行いました。 

横断歩道実現へ 
　区議会の質問に、区は「地形的条件等に
より設置困難と結論付けられ、一度は設置
が見送られた」「横断する歩行者も大幅に
増えた事から再検討を行い、下北沢駅寄り

側の１箇所は、今年３月に横断歩道が設置され
た」、鎌倉通り側も「区でも代替案を提案し交
通管理者と協議を継続 、交通管理者から横断
歩道設置に向けた調整に入ると伺った」と答
弁。横断歩道実現に動き出していることが明ら
かにされました。

下北沢雨庭広場前に横断歩道設置実現

下北沢駅側から線路跡にできた雨庭広場を望む
（この先が世田谷代田駅）
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巨大公共空間が出現 
　下北沢駅前広場の整備が進
んでいます。鉄道が地下にも
ぐった後にできた巨大な公共
空間をどのように活用するの
か。下北沢は住民参加で街づ
くりが進められてきました。
今後も住民が主体的に関わる
仕組みづくりが期待されてい
ます。 

エリアマネジメントって？ 
　地元商店街が中心となって「エリアマネ
ジメント」の準備が進められています。エリ
アマネジメントとは、公共空間を含む一定
のエリアを対象に、地域の価値向上などを
目的に地域の住民や事業者が主体的に取り
組む街づくり活動です。一般には大企業が
中心となって進められますが、下北沢では
商店街を中心とした地域の人たちが主体と
なって取り組んでいます。 

みんなが関われる仕組みを 
　下北沢は、幅広い様々な人たちの活動で街
づくりが進められてきました。商店街を中心
としたエリアマネジメントの取り組みが、多
くの住民から見えにくくなっている、話し合
いに参加させてもらえないなどの指摘もあり
ます。できるだけ多くの地域の関係者の参加
しやすい場を設けながら進めてもらいたいと
区議会で取り上げました。区は「地域の様々
な団体と情報共有する場としてのプラット
ホームを設け、地域の方々の声を伺いながら
取り組んでいくと伺っています」と答弁しま

した。 

下北沢駅前広場の整備が進んでいます 
住民が主体的に関われる仕組みづくりを

下北沢駅前広場の整備イメージ
（世田谷区ホームページより）

「こんな駅前広場をつくります！」
みんなで考えてきた整備イメージ

完成イメージ（イベント時）

スケジュール

住んでいる人も訪れる人にも
　　　　　駅前広場

まちの玄関口として
　　　　　　　駅前広場

日常時もイベント時にも
　　　　　　駅前広場

緑陰をつくる
ケヤキ並木

木陰で
ちょっとひと休み

季節を感じる
サクラ・モミジの木

街とのつながりに配慮した
階段・スロープ 歩きやすいゆとりある

歩行空間 彩りを演出する
プランター

日常時は鉄道とバス・タクシーの
乗換えに便利な駅前広場
大小さまざまなイベントにも

活用可能

ちょっとひと休み
できるベンチ

寄附募集期間9月7日
から

12月31日
まで

駅前広場工事
名入れブロック設置 名入れブロック設置
駅前広場工事 駅前広場

完成

令和4年度 令和5年度 令和6年度 令和7年度

2024.3 月発行

　下北沢駅周辺エリアマネジメント準備協議会の第５回では、「未来ビジョン（素案）」の内容に

ついて修正点がないかを意見交換しました。

　「未来ビジョン（素案）」については軽微な文章修正の提案の意見が出されました。また、エリ

アマネジメントの事業や実施体制などの来年度以降も検討を進める項目について、今後の課題と

して様々なご意見をいただきました。
　さらに、エリアマネジメントの検討状況について、北沢デザイン会議（2024 年３月 2日開催）

で報告する内容についても確認を行いました。

　会の最後には、今後、準備協議会の専門人材として中小企業診断士の野村さんに相談していく

ことについて会長が説明を行い、承諾されました。

日時　2023 年２月 26 日（月）18:00～20:３0

場所　北沢タウンホール４階 活動フロアー
参加者
・下北沢一番街商店街振興組合
・下北沢南口商店街振興組合
・しもきた商店街振興組合
・下北沢南口ピュアロード新栄商店会

・中小企業診断士

・北沢２丁目協和会・北沢２丁目南町会・昭和信用金庫・小田急電鉄株式会社・京王電鉄株式会社

・（公財）世田谷区産業振興公社・世田谷区

第5回準備協議会では、未来ビジョン（素案）の確認を行いました

開催概要

など（順不同）

下北沢駅周辺エリアマネジメント準備協議会
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